

Fecha: 29-11-2023  
 Medio: El Observador Vespertino  
 Supl.: El Observador Vespertino  
 Tipo: Noticia general  
 Título: Feriante de 3] Belloto ] murió de tuberculosis

Pág. : 6  
 Cm2: 580,6  
 VPE: \$ 0

Tiraje:  
 Lectoría:  
 Favorabilidad:  
 Sin Datos  
 Sin Datos  
 No Definida

## Feriante de El Belloto murió de tuberculosis

La seremi de salud inició una investigación epidemiológica tras conocerse el caso

La seremi de salud Lorena Cofré, confirmó un preocupante caso de tuberculosis, que afectó a un trabajador de la feria de El Belloto, quien estuvo en contacto con decenas de personas antes de fallecer en los últimos días, en la comuna de Quilpué.

La situación se tornó preocupante, pues la persona habría asistido a trabajar pese a haber tenido el diagnóstico que lo obligaba a guardar reposo en aislamiento, poniendo en riesgo a cientos de personas con los que interactuaba en este espacio de compra y venta de verduras y diversos enseres.

Tras conocer estos hechos, la autoridad sanitaria inició una investigación epidemiológica y detalló que "se han realizado todas las acciones" agregando que "estamos trabajando coordinadamente con el área de salud municipal de esta comuna y el Hospital de Quilpué respecto a la investigación epidemiológica y posibles contactos estrechos que deban inicial el tratamiento respectivo".



### Ataca a los pulmones

La tuberculosis (o TB, según su nombre abreviado) es una infección provocada por una bacteria llamada *Mycobacterium tuberculosis* (*M. tuberculosis*). Estas bacterias, o microbios, normalmente atacan los pulmones. Sin embargo, también pueden atacar otras partes del cuerpo, como los riñones, la columna vertebral o el cerebro.

La tuberculosis se transmite de persona a persona a través del aire. Los microbios de la TB llegan al aire cuando una persona con la enfermedad contagiosa de tuberculosis de pulmón o de garganta tose, habla o canta. Las personas que están cerca pueden inhalar estos microbios e infectarse.

Las personas más propensas a contagiarse de tuberculosis son las que mantienen contacto con un infectado y en especial personas con el sistema in-

munitario debilitado.

Según la revista chilena de infectología, los principales grupos de riesgo reportados en Chile, además de los adultos mayores que constituyen 20% de los casos, son los pacientes con co-infección por VIH, los inmigrantes, personas que presentan abuso de sustancias (alcoholismo y drogadicción), las personas privadas de libertad, los pueblos indígenas y las personas en situación de calle.